

qui vont arriver au Venezuela. Elles sont appelées à la fois par Mgr l'Archevêque et par le président de la République, Rojas Paul, dont la foi ardente rappelle les sentiments chrétiens de Garcia Moreno. Le président de la République du Venezuela assiste à la messe tous les matins et communie chaque dimanche. Les affaires de son gouvernement n'en sont pas moins prospères.

NOUS RECOMMANDONS A VOS PRIERES



C'est une bonne et salutaire pensée de
prier pour les morts, afin qu'ils
soient délivrés de leurs péchés.

II March., XII, 46.

Sr Agnès (Honorã States), de la Providence de Montréal,
décédée à leur Maison Provinciale de Vancouver, le
15 janvier 1890, à l'âge de 64 ans, (42me année de reli-
gion.

Dame Marguerite Hay, veuve Olivier Pichette, Montréal.

Dame Sara V. J. De Chantal, veuve Coutellier, “

Dame Marie R. A. Marier, épouse de l'Hon. M. Prévost,
Montréal.

Dame Marie E. Leblanc, veuve W. Duckett, Montréal.

Dame Marie-Louise Martin, épouse de Cyrille Denis, Mont-
réal.

Sr Marie Collin, dite Sr Ste Opportune, C. N. D., Montréal.

Dame Joseph Boisjoly, veuve Desrosiers, Montréal.

David Hamelin, dit Lagainière, “

Ferdinand E. Hamel, Québec.

Ignace Huet, Montréal.

Joseph H. Dazé, “

Joseph S. Archambault, “

Isidore Prévost, “

H. A. Germain, “

Pierre Ménard, “

Narcisse Saucier, “

L. N. Alph. Ferland, Ottawa.

Dr. J. Fafard, Saint-Boniface.

Marie-Louise Roy, Saint-Clet.

Félix Dumoulin, Sainte Monique.

Joseph E. R. Beauchemin, Yamachiche.

Noël R. Dufresne, “

Olivier Bouchard, Trois-Rivières.

DE PROFUNDIS.